

Les « Sikakiyates » et les « Stadiyates »...

TOUS ceux qui ont eu à fréquenter le Club des Cheminots ont pu constater de visu de l'avancement des travaux du central et de l'orientation du court n°6.

Un grand chantier dirigé de main de maître par M. Abdelmoula Zakraoui, membre du Comité et haut cadre à l'ONCF qui mérite toute notre reconnaissance pour le travail accompli.

Le président Mohamed Smouni ne peut qu'en être fier de la compétence de ce cadre qui aime, en plus, travailler dans la plus totale discrétion.

Le central comptera 1000 places assises en plus des loges et autres sanitaires, vestiaires etc.

Quant à la surface des deux courts, c'est la société ETSS que dirige le spécialiste de toutes les surfaces de sports Abdallah Malki.

Ce mercredi, on entamera chez les hommes du rail le troisième tour des non-classés, les huitièmes de finales de la « Top-série masculine » et celles des « -10 ans » et « -12 ans » filles.

Un programme bien chargé pour l'équipe du juge-arbitre Mehdi Aït Barbouch sous l'œil vigilant du directeur du tournoi Karim Cheikh.

Pour ceux qui auraient oublié leurs affaires, « Fès-sports » est installé à l'entrée du club où on y trouve de tout signé « Roland Garros ». Un spécialiste en la matière tennistique.

À l'heure où nous mettions sous presse, aucun membre fédéral n'a daigné faire un petit tour, hormis quelques virées de M. Bono. Et dire que ces tournois sont organisés sous l'égide de la FRMT.

Chez les Stadistes, ce mercredi sera marqué par l'entrée en lice des dames-classées et de la 1ère et 2ème série masculine où tout le gratin est annoncé.

Parallèlement à ces deux tableaux, on aura à suivre l'évolution des « poussins » et des « benjamins ».

Le président Adil Boulouiz est omniprésent et suit à la lettre le déroulement de son tournoi tout en confiant son « intendance » à son homme de confiance Réda Bénéayad le

trésorier-adjoint du club.

C'est avec plaisir que nous avons croisé le Meknassi Abdellali Laâlej qui accompagnait son « poussin » Hamza. Papa Laâlej nous a fait part du départ de son fils Hicham pour les Etats-Unis et des nouvelles de son aîné Omar qui aurait frappé à l'œil de certains clubs français.

Le plus jeune participant à ce tournoi n'est autre que le fils du président. Mehdi a passé le premier tour à

« l'œil » aux dépens de son adversaire qui a opté pour le... scratch.

Mohamed Choqri, le célèbre entraîneur du TCPTT a suivi, avec intérêt, la première sortie de son petit-fils qui a raté le coche lors du tie-break alors que la victoire était au bout de sa raquette. Tout en le consolant, papy lui a, vitement, remonté le moral. Sacré Choqri !

Les Amallah, Lalami et Lahlou qui viennent de représenter le Maroc au championnat du monde des minimes font sensation que ce soit sur les courts du S.M. que chez les Cheminots.

Un plaisir pour les yeux ! c'est le blé qui pousse !...

M. BELAOULA



Au milieu, le président de l'USCM, M. Smouni avec à sa droite MM. Zakraoui, Legsyer et à sa gauche Dr. Barakat et le directeur du club Zegmout

L'Opinion 37. 8-06 p. 15